



SAMEDI 2 AOÛT AU DIMANCHE 10 AOÛT 2025

« Que reste-t-il à l'homme de toute sa peine. »

(Qo 1, 2 ; 2, 21-23), (Ps 89 (90), 3-4, 5-6, 12-13, 14.17abc), (Col 3, 1-5.9-11), (Lc 12, 13-21)

Frères et sœurs,

Nous avons tous fait l'expérience des rêves. Les rêves de la nuit, qui nous surprennent et parfois nous inquiètent. Et les rêves du jour, ces projets que nous bâtissons, ces désirs qui nous font espérer des lendemains meilleurs. Ces rêves sont beaux : ils disent notre élan, notre confiance, notre besoin d'espérer. Mais ils portent aussi une fragilité : comme l'herbe du matin, ils fleurissent un instant, puis ils disparaissent.

La Parole de Dieu nous invite aujourd'hui à regarder cette réalité en face. Nos journées sont limitées. Notre vie terrestre est un passage. Nos plus grands accomplissements n'échappent pas à cette loi : tout finit par s'évanouir. Le sage de l'Ecclésiaste appelait cela la vanité, la vapeur, la brume qui se dissipe au soleil.

Pourquoi la Parole de Dieu insiste-t-elle ainsi ? Non pas pour nous décourager, mais pour nous réveiller. Pour nous rappeler que nous ne sommes pas les maîtres du temps ni de la vie. Comme cet homme riche de la parabole qui rêvait d'agrandir ses greniers et de se rassurer par l'accumulation, nous risquons d'oublier l'essentiel : tout peut s'arrêter demain. Et rien de ce que nous possédons ne peut franchir le seuil de l'éternité.

Alors, frères et sœurs, que faire ? Faut-il renoncer à agir, à aimer, à travailler ? Non : il faut simplement remettre les choses à leur place. Le Seigneur nous appelle à vivre avec un cœur libre, à ne pas nous laisser enfermer dans la logique de la possession ou du pouvoir. Il nous invite à choisir ce qui compte vraiment : la gratitude, la justice, la solidarité, la foi.

Trop souvent, dans notre monde, la vie des autres est traitée comme si elle était sans valeur. Nous voyons l'indifférence, la violence, l'oubli du plus petit. Nous croyons que cela concerne seulement « les autres ». Mais en réalité, cette dureté naît de cœurs trop attachés à leur propre confort, trop occupés à protéger leurs rêves personnels. Si nous apprenons à compter nos jours, comme le dit le psaume, alors nous découvrirons la vraie sagesse. Nous saurons que chaque instant est un don précieux. Nous comprendrons qu'aimer et se donner est la seule manière de préparer un trésor qui ne s'effacera pas.

Chers frères et sœurs, la vie restera fragile. Elle restera un passage. Mais si notre cœur est tourné vers Dieu, si nous choisissons de vivre aujourd'hui dans la confiance et l'espérance, alors nous la goûterons pleinement. Et au lieu d'être un simple rêve qui se dissipe, notre vie deviendra une offrande, un chemin vers la plénitude avec le Christ. Demandons-lui cette grâce : savoir habiter nos jours avec humilité, recevoir la vie comme un cadeau, et aimer sans réserve, car c'est dans l'amour que se trouve la seule richesse qui demeure.

Bon dimanche à toutes et à tous !

Abbé Blaise Ngandu

Offices :

Vêpres : Pause estivale

Laudes : Pause estivale

Chapelet :

Lundi : à 18h30 à l'oratoire

Samedi : à 17h15 à l'église

Prière des Mères :

Pause estivale

Adoration :

Pause estivale, il reste toujours la possibilité de faire l'adoration devant le tabernacle

Temps de louange :

Pause estivale

Horaires des messes – paroisse Ste-Thérèse

Samedi 18h00

Dimanche 10h00 et 18h00

Du mardi 22 juillet au mardi 12 août, les messes du mardi au vendredi sont supprimées.

Inscriptions pour la Catéchèse 2025 – 2026 :

Catéchèse intergénérationnelle, un chemin de foi proposé pour les parents et les enfants mais aussi pour les parrains, marraines et grands-parents.

Un temps de rencontre à vivre en famille, lors de nos temps forts et messe, où la Parole du Christ vient résonner en chacun de nous.

Pour plus d'information et vous inscrire :

Alice Aires-Ferreira

☎ 079 614 00 36

✉ alice.airesferreira@cath-vd.ch